

夏休み号 2021年 夏



5月に種まきをしたひまわりのお花が咲きました。



長雨が続き心配しましたがぶどうが実ってきました。



トマトはまだまだ元気いっぱいです！

夏季保育(前半) いっぱい あそんだよ！

感染拡大の状況が厳しくなって、より気を引き締めて日々を過ごす必要の生じた今年の夏！そんな中、子ども達はひとりひとり自覚を持って日々元気にすごすことができました。生活にも遊びにも制限がありましたが、その分様々な工夫をしたり考えたりしながら生活をし、大人も子どもも精一杯日々過ごしています。その中で様々な尊きお働きを頂いたり様々に配慮を頂いておりますことに、心より感謝を申し上げます。

今年も暑い暑い毎日でした。朝から気温が急上昇。プール水遊びも時間配分や水分補給などをしっかり配慮しながら実施しました。でも、子どもたちは元気いっぱい。水遊びも遮光テントのおかげで安心安心。みんな仲良く楽しく過ごしました。今年は気温の高さに加え、思いがけない長雨！そんな中、感染拡大予防もしっかり行いながら、お部屋でも工夫しながらたくさん遊びました。

夏休み中のお楽しみ

お休み中も楽しんでもらえたらと先生たちみんなで動画を作りました！



夏休み預かり延長保育

幼稚園のお友達、小学生のお兄さんお姉さん、保健衛生取り組みを励行して元気に楽しく過ごすことが出来ました。



ありがとうございました。

ご熟年の方々の会千歳会より今年も手作りお雑巾やバスタオル等を沢山いただきました。毎年いただき本当にありがたく感謝しております。日常生活の中で大切に使用させていただきます。



わ〜い！わ〜い！ プールであそぼう！！！！

7月上旬は雨が多く、後半はとても暑く、午前中に、いきなり夕立のように雨が降ったり雷が鳴ったり、8月前半は梅雨のように雨が続きたりと、今年の夏はいつもと違うことが多く、思うように水遊びが楽しめませんでした。それでも、お天気と相談しながらそれぞれ水遊びを楽しみました。密を避けるために今年も少人数のグループで行いました。

6月下旬にはきりん組さんが
プールをお掃除してくれました



うさぎ組ことり組（三歳児・満三歳児）のお友達は、初めて幼稚園で水遊びをするお友達もたくさんいます。まず水遊びが大好きになれるようにプール横での水遊びや、水位を浅くしたプールでのおもちゃ遊びから始めました。みんなすぐにお水と仲良しになりました。大きなプールでは少しずつ水位を上げて入っています。お水が顔にかかってもへっちゃんら！ジョウロやミニバケツからお水が降ってきてもへっちゃんら。アヒルさんになったり、犬さんになったり、熊さんになったりお水の中を散歩します。ワニになってプールをいったりきたりできるおともだちもいますよ。大きなビート板のお船に乗ったりトンネルをくぐったり、先生とお友達と一緒に楽しく遊びました。山田誠リーダーとの水あそびも楽しみました。



ぱんだ組（年中）のお友達は顔に水がかかってもとても平気平気！ワニさん歩きも自由自在に！水中のフープをくぐったり水中の貝や魚のおもちゃを拾ったりお水ととても仲良しになりました。お顔をお水につけられるようになったお友達も増えてきました。大きなビート板につかまってバタバタスイスイ泳いだり、おもちゃで遊んだりもしながら楽しい水遊びタイムをすごしました。

きりん組（年長）のお友達はワニさんになって遊んでいるうちにプワ〜と体が浮かび伏し浮きや、バタバタ足を動かしてパタ足にも挑戦しているお友達もいました。それぞれ自分なりに目標を持って楽しく水遊びを進めました。

山田誠リーダーの指導の日にはきりん組ぱんだ組混合の3グループでの水遊びを行い一人ひとり それぞれの目当てに合わせて水遊びを楽しみました。





7月20日 きりん組夏季特別保育



朝一番に幼稚園に集合。京都水族館へ出発！子ども達数人と先生一人のグループに分かれて館内を見て回りました。それぞれの興味関心に合わせてじっくりゆっくり見て回り満足満足。お昼は幼稚園へ戻って冷た〜い冷やし甘ギツネうどんをいただきました。

〜お昼の部！〜思い出のプラパンを作ったり、スイカ割りもしました。それぞれの手作りのお面をかぶってのすいかわり。お友達が先導しますが左・右・前・後 教えるのってむずかしい！！見ているお友達からも「ちがうちがう」「こっちこっち」と思わず声が。楽しいすいか割りでした。スイカ美味しかったね。夕方だんだん暗くなっていく特別な時間。

〜夜の部〜の始まりです。夕食を済ませた頃には、すっかり暗くなってきました。そこで4〜5人のお友達+先生ひとりの探検隊を結成。各グループ指令をもらって二階へ出発。真っ暗な中与えられた指令をこなさなければなりません。！！！！？？？？・ハラハラ・ドキドキ・ヒヤヒヤ！！！！？？？？宝物もゲットし、キリンの神様にも出会いました。全グループ 無事 探検は終了。めでたしめでたし。

最後にお庭で花火も楽しみました。

今年も感染拡大の状況を考慮しなければならず幼稚園で宿泊することはできませんでしたが、きりん組の子どもたちは楽しい思い出を作ることができました。

保護者の皆様にはご協力ご理解をありがとうございました。



もう稲穂が実ってきました。周りに網を張ってキラキラディスクも飾りました。雀さんたちとの知恵比べです。なんとか稲刈りにこぎつきたいと思っています。



きりんさん達が育てている百日草が色とりどりに咲いています。夏の暑さにも負けずに次から次に蕾を付け花が咲き続けています。

2021年ワクワク！！きょうはどんなことするのかな？？（夏季保育 後半）

大きなプールを片付けた後のお庭はワクワクスペースに変わります。ホールやお部屋はアートスペースです。今年も密を避け、熱中症にも配慮しながら、感染予防をしっかり行い各エリアでクラスごとに日替わりでそれぞれ表現遊びや造形遊びを楽しみました。

ことり組

- ・ボトルにビーズやキラキラスパンコールをいれ、トロ〜り魔法の水を入れるとゆっくり落ちてくるよ！不思議なボトルの出来上がり
- ・冷たい寒天プリプリ。ギュッと握ったり感触を楽しんだり。カラフル色の透明寒天を集めてグラスに入れ「はいどうぞ」お土産にしようと、ニコニコのことりちゃんたちでした。画用紙の上にえのぐ。！！
- ・手でぐるぐるかき混ぜたらなんとたのしいことか。違う色を足したり色紙を散らしたり。パンケーキかな？ホットケーキかな？



うさぎ組

- ・好きな色の色画用紙の上に好きな色の絵の具をおいて手でぐるぐるべちゃべちゃ楽しい形の出来上がり紙を貼ったり目をつけたり鼻を足したり・・・
- ・そうさんやお化けや妖怪やいろんなお顔ができたよ。
- ・2日目はお庭全部がキャンパス。絵の具で色遊び！！紙の上に絵の具を流したりとろとろ絵の具感触を楽しんだり足の裏に絵の具をつけてよーいドンすると足跡が楽しい模様いろんな遊びを思いっきり楽しみました。
- ・色とりどりの寒天ゼリー。カットしたり、つぶしたりコップに入れたり、紙の上に素敵に配置してアート作品！
- ・それぞれいろいろなことを試しながら楽しみました

ぱんだ組

- ・お庭いっぱい白い紙。スプレー容器に色水を入れてペンキ屋さんに変身。シュシュー思いがけない模様に！シャボン玉液をいろんな色に染めてぷ〜っと吹くと紙の上でパチンとはじけて、あらあら素敵な模様に。長〜い紙の道を絵の具をつけてお散歩すると素敵な模様に面白い！思いっきり遊んで楽しかったよ。
- ・いろんな色の色水を作ったよ。色混ぜを楽しんだりジュース屋さんになったり色水屋さんになったりベランダで楽しみました。
- ・いろいろな色のスライムを先生が作ってくれたよ。好きな色のスライムで遊んだの。ぶよぶよびろ〜ん独特の感触を大いに楽しみました

きりん組

- ・きりんさんはスライムづくりに挑戦！それぞれの工程のタイミングが難しかったけれど、ラメも入れて自分色のオリジナルスライムの完成！スライムで遊びましたピロ〜ン！プリンプリン！のびる！のびる！
- ・ヒンヤリ冷たいよ！面白かったよ
- ・ホール一面がアートスペース。斜めにした紙の上に絵の具を垂らすとトロ〜ン。偶然にできた思いがけない模様が素敵。玉にえのぐをつけてコロコロ転がすと予測外の模様に。面白い。
- ・お庭いっぱい紙で囲んだり、ダンボールをいっぱい並べたり。普段と違う表現を楽しみました。こうしたらどうなるかなと？試してみたりもしました。自分の気持ちを思いっきり発散させてスッキリニコリのキリンさんたちでした。

